

MOP publica llamado a licitación para construir nuevo Instituto Teletón

Antes de que concluyera el 2024, se abrió el proceso para dotar de un nuevo centro de rehabilitación a Valparaíso. Según los plazos, los trabajos deberán comenzar, a más tardar, a fines de este año 2025.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Este lunes, ad portas del término del año 2024, el ministerio de Obras Públicas publicó a través de Mercado Público el proceso de licitación que busca hacer realidad el nuevo instituto Teletón Valparaíso, proyecto que considera una inversión de más de 18 mil millones de pesos y que será financiado con recursos del Gobierno Regional y ejecutado por esta cartera.

Según detalla el documento al que pudo acceder este medio de comunicación, la licitación denominada "Reposición Centro de Rehabilitación Teletón Valpo" se abrió el pasado 30 de diciembre y tiene como fecha de cierre de recepción de la oferta el 18 de junio. Con estas etapas previas definidas, la adjudicación del proyecto se concretará el 30 de diciembre de este año, para de esta manera dar el vamos a las obras.



NUEVO INSTITUTO REEMPLAZARÁ AL ACTUAL EDIFICIO INAUGURADO EN EL AÑO 1982.

En ese contexto, se espera que el nuevo instituto -que reemplazará al actual edificio inaugurado en 1982- esté plenamente operativo en el segundo semestre de 2027.

"Recibimos esta noticia con mucha alegría. El terreno está desde hace más de 11 años, y el pro-

yecto ha sido largamente esperado por nuestros pacientes, por las familias y también por nuestros funcionarios. Con esto vemos la posibilidad de que por fin Teletón Valparaíso, que es el segundo centro Teletón con más pacientes del país, pueda tener el estándar de aten-

ción que ya tienen los otros institutos", expresó la directora del instituto local, Dalila Salgado.

MEJORES ESTÁNDARES

A propósito del análisis compartido por la directora, el objetivo de este proyecto es justamente mejorar la calidad de la aten-

\$18

mil millones se dispondrán para que esta obra sea una realidad: será financiado por el Gore y ejecutado por el Mop.

ción, como también ampliar la capacidad de los más de 3.300 pacientes que hoy atiende Teletón Valparaíso anualmente.

Y lo anterior podrá ser posible, ya que el nuevo edificio ubicado en calle Francia con Baquedano, contará con 5.100 m² con acceso directo al transporte público y estacionamientos para pacientes. Además, el inmueble contará con tres niveles, incluyendo la azotea donde se ubicará la multicancha cubierta y sus camarines.

"Por fin vemos que ya es una realidad y ahora solamente hay que seguir adelante en el proceso de licitación para la construcción del nuevo edifi-

cio. Estamos realmente muy felices; es el proyecto más grande en términos de inversión que hemos ejecutado como Teletón, así que para nosotros es un hito muy importante como instituto en general y, en particular, para la Región de Valparaíso es una excelente noticia", sostuvo el gerente de Infraestructura y Tecnologías de Teletón, Mauricio Arretx.

Finalmente, respecto a la licitación, el seremi (s) de Obras Públicas, Cedric Mac-Farlane Leupin, destacó que "como ministerio nuestro compromiso es la construcción de los centros de rehabilitación infantil Teletón a lo largo de todo el país, así lo señaló la ministra [Jessica Lopéz](#)".

Asimismo, "destacar la coordinación de todos los entes públicos para la realización de este tan anhelado proyecto, de esta manera la publicación de la licitación es, sin duda, una muy buena noticia para la región".